

Barbara und Georg Jaschke  
Am Niesing 4  
48653 Coesfeld

Rat der Stadt Coesfeld  
z.Hd. von Herrn Bürgermeister Heinz Öhmann  
Markt 8  
48653 Coesfeld

Coesfeld, den 27.01.2011

Eingabe des Grafschaft Glatz e.V. Münster vom 15.12.2010

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Öhmann.

Ich befürworte die Bestrebungen des Grafschaft Glatz e.V. Münster zur Erhaltung und Ausgestaltung des Heidefriedhofs und des ehemaligen Auffanglagers / Altenheimes in Lette unter Bezugnahme auf die Eingabe des Grafschaft Glatz e.V. und des Großdechanten Franz Jung in Münster.

Ich selbst bin in Münster geboren und lebe nun seit vielen Jahren in Coesfeld, doch meine Wurzeln sind in der Grafschaft Glatz/Schlesien, der Heimat meiner Eltern. Nach der Vertreibung und vielen Schicksalsschlägen hat es meine Eltern nach Münster verschlagen, wo sie sich eingelebt hatten und auch engagiert waren, z.B. in der Pfarrgemeinde. Mein Vater war Gründungsmitglied und bis zu seinem plötzlichen Tod 1. Vorsitzender des obengenannten Vereins.

Meine Eltern haben mir durch ihre Erzählungen ihre Heimat nahe gebracht, und ich habe die Grafschaft Glatz auch auf Reisen kennengelernt. Mein Mann stammt ebenfalls aus der Grafschaft Glatz.

Ich finde es wichtig, diese Gedenkstätte zur Erinnerung an das Schicksal der Vertriebenen für die nächste Generation zu erhalten als Mahnmal für Gerechtigkeit, Frieden und Versöhnung.

Mit freundlichen Grüßen

Barbara Jaschke  
Georg Jaschke  
Christoph Jaschke  
Margarete Prause  
M. Pier  
M. Holbein  
Anna D...

Hechtel Busch  
Christian Holbein  
Stephan Holbein  
Jörg Wronau  
Hildegard Schöckel  
Hildegard Kramm  
Erich Kramm  
Elisabeth Hentger